

## NOCES D'ARGENT DU

R. P. A. RIETVELT C. S. S. R.

Dimanche le 22 décembre dernier a été un jour mémorable pour les catholiques de Brandon (Man.) Ce jour là, en effet, le R. P. A. Rietvelt, curé de Brandon et supérieur de la communauté du St-Rédempteur, célébrait le 25<sup>e</sup> anniversaire de son ordination sacerdotale.

Les fêtes ont été très belles, très édifiantes et bien consolantes pour l'âme d'apôtre du R. P. Rietvelt.

Il y a eu grand'messe solennelle à dix heures et demie célébrée par l'heureux jubilaire avec les R. R. P. P. Charles Deutelsler et Duprez comme diacre et sous-diacre. Le sermon de circonstance a été donné par le R. P. Drummond du collège de St-Boniface qui a de nouveau prêché à l'office du soir.

À midi, il y a eu un grand banquet dans la salle du Club catholique. Les convives étaient au nombre de quarante parmi lesquels, l'Hon. G. R. Caldwell, l'ex-maire Fleming, le Dr Harcourt, l'Alderman Jeffery etc etc...

Le R. P. Rietvelt en un magnifique discours a souhaité la bienvenue à ses hôtes distingués.

L'Hon. L. R. Caldwell a parlé en des termes très élogieux des RR. PP. Rédemptoristes, de leur belle œuvre à Brandon. Il a dit que leur église, remarquable par son architecture, était un des plus beaux ornements de la ville de Brandon.

À leur tour, les paroissiens ont voulu donner au R. P. Curé une marque pratique de leur affection et ils lui ont remis une bourse qu'ils ont fait présenter par le plus ancien catholique de Brandon, M. A. P. Crawford, tandis qu'une adresse était lue par W. F. Harris.

L'œuvre accomplie à Brandon par les R. R. P. P. Rédemptoristes est admirable. Les débuts furent pénibles. L'orsqu'il arriva en 1898, Le R. P. Godts ne trouva qu'une bien misérable chapelle, il n'y avait pas d'école catholique, le couvent était fermé. Plein d'espoir en l'avenir de Brandon et de confiance en Dieu, le P. Godts se mit à l'œuvre. Dieu a béni ses travaux et récompensé ses souffrances. Aujourd'hui, Brandon est un de nos plus beaux centres catholiques. Les Pères y ont une magnifique installation qui a coûté près de \$80 000 et les fidèles sont déjà au delà de 1 200. Les Pères ont construit une salle pour le *club catholique*; le couvent a rouvert ses portes et les Sœurs donnent l'enseignement à plus de 100 élèves.

Enfin, nous devons bien ajouter que les PP. Rédemptoristes se sont acquis l'estime de la population en général, par leur courtoisie et leur affabilité.

Comme ses prédécesseurs dit le *The Brandon Daily Sun* le R. P. Ritvelt est très populaire parmi toute la population qui sait apprécier l'oeuvre que lui et les siens ont accomplie à Brandon. Le R. P.